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Entrevista / Marko Cortés (Presidente Nacional del PAN). 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Reconocemos que los resultados del PREP no nos favorecen, 
pero también que no fue una contienda ni limpia, ni legítima y que nunca se nos garantizó una cancha 
pareja. No logramos, nuestra coalición Fuerza y Corazón por México, nuestros candidatos, emocionar, 
convencer, no logramos transmitir el riesgo de destrucción antidemocrático que se está viviendo en el 
país. En Cámara de Diputados van a tener aparentemente mayoría, en el Senado de la República están 
a un voto, dos votos de poderla conseguir y aquí lo importante va a ser la fortaleza, la entereza, la 
resistencia de todos los legisladores que nos decimos oposición, para defender, para cuidar a México”. 
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